

d'estime qu'il méritoit. L'on augmenta ses appointements, on lui fit présent d'une épée enrichie de brillants, et on lui éleva une statue dans l'isle de Corfou, comme un monument perpétuel de son courage. Enfin, pour conserver à la république un si vaillant guerrier, on crut devoir renouveler de tems en tems sa capitulation.

En 1726 il fit un voyage en Angleterre pour y voir sa soeur, la Comtesse de Kendale. Le Roi George I. informé de son arrivée, et impatient de voir un si grand homme, l'obligea à venir lui faire sa cour, en habit de voyage, et à souper avec lui.

Après avoir été comblé d'honneurs en Angleterre, il revint à Venise, où il mou-